

Nomor Surat	SB-044/CSL/BEI/VI/2014
Nama Emiten	First Media Tbk
Kode Emiten	KBLV
Lampiran	1
Perihal	Penjelasan atas Pemberitaan Media Massa

Pemberitaan Media Massa

Merujuk permintaan penjelasan oleh Bursa Efek Indonesia melalui surat nomor S-02283/BEI.PG2/06-2014 tanggal 06 Juni 2014 perihal Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa terkait dengan pemberitaan:

Nama Media	Judul Berita	Tanggal
Bisnis Indonesia	Grup Astro Kalahkan Lippo	06 Jun 2014

No	Pertanyaan
1	<p>Klarifikasi atas kebenaran berita tersebut.</p> <p>- Dampak dari keputusan yang terdapat dalam pemberitaan tersebut terhadap kegiatan operasional Perseroan.</p> <p>Jawab: Sehubungan dengan pemberitaan di Bisnis Indonesia edisi 6 Juni 2014, dapat kami informasikan bahwa Perseroan maupun anak perusahaan Perseroan tidak termasuk dalam pihak yang berperkara di kasus tersebut. Atas dasar tersebut, maka berdasarkan pengetahuan kami, putusan tersebut tidak memiliki dampak terhadap kegiatan operasional Perseroan.</p> <p>Atas judul pemberitaan di Bisnis Indonesia tersebut, dapat kami sampaikan bahwa judul tersebut menyesatkan dan tidak benar.</p> <p>Berdasarkan keputusan Singapore Court of Appeal tertanggal 31 Oktober 2013, Perseroan sebagai bagian dari Lippo Group telah memenangkan perkara litigasi melawan Group Astro. Dalam putusan tersebut, Singapore Court of Appeal memutuskan bahwa 5 putusan arbitrase ("Putusan SIAC") yang dikenakan kepada Perseroan, PT Ayunda Prima Mitra dan PT Direct Vision di Singapore International Arbitration Centre ("SIAC") untuk perkara Arbitration No. 62 of 2008, tidak dapat dilaksanakan di Singapura oleh pihak ke-enam sampai ke-delapan dari Group Astro yaitu Astro All Asia Networks PLC, Measat Broadcast Network Systems Sdn Bhd dan All Multimedia Networks FZ-LLC.</p> <p>- Langkah-langkah yang akan dilakukan Perseroan terkait dengan keputusan yang terdapat dalam pemberitaan tersebut.</p> <p>Jawab: tidak ada</p>
2	<p>Informasi/ kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.</p> <p>Jawab: Sepengetahuan kami, tidak ada kejadian penting yang bersifat material dan dapat mempengaruhi kelangsungan usaha Perseroan.</p>

Nama Pengirim	Harianda Noerlan
Jabatan	Corporate Secretary
Tanggal dan Jam	10 Juni 2014 19:29:58
Lampiran	KBLV - Tanggapan S-02283.pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi First Media Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik. First Media Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi tertera di dalam dokumen ini.

Kepada Yth,
PT Bursa Efek Indonesia
Indonesia Stock Exchange Building, Tower 1
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta Selatan – 12190

U.p : **Ibu Umi Kulsum**
Kepala Divisi Pencatatan Sektor Jasa

Perihal: **Tanggapan atas Permintaan Penjelasan Surat Bursa Efek Indonesia**
No. S-02283/BEI/PG2/06-2014 tanggal 6 Juni 2014

Dengan hormat,

Menanggapi surat Bursa Efek Indonesia (“BEI”) S-02283BEI/PG2/06-2014 tanggal 6 Juni 2014 perihal “*Permintaan Penjelasan*” terkait dengan “*Pemberitaan di Media Massa*” sebagaimana dimuat dalam Bisnis Indonesia pada tanggal 6 Juni 2014, di bawah ini disampaikan tanggapan sebagai berikut:

1. Klarifikasi atas Kebenaran berita tersebut

Jawaban:

- Dampak dari keputusan yang terdapat dalam pemberitaan tersebut terhadap kegiatan operasional Perseroan.

Jawab:

Sehubungan dengan pemberitaan di Bisnis Indonesia edisi 6 Juni 2014, dapat kami informasikan bahwa Perseroan maupun anak perusahaan Perseroan tidak termasuk dalam pihak yang berperkara di kasus tersebut. Atas dasar tersebut, maka berdasarkan pengetahuan kami, putusan tersebut tidak memiliki dampak terhadap kegiatan operasional Perseroan.

Atas judul pemberitaan di Bisnis Indonesia tersebut, dapat kami sampaikan bahwa judul tersebut menyesatkan dan tidak benar.

Berdasarkan keputusan Singapore Court of Appeal tertanggal 31 Oktober 2013, Perseroan sebagai bagian dari Lippo Group telah memenangkan perkara litigasi melawan Group Astro. Dalam putusan tersebut, Singapore Court of Appeal memutuskan bahwa 5 putusan arbitrase (“Putusan SIAC”) yang dikenakan kepada Perseroan, PT Ayunda Prima Mitra dan PT Direct Vision di Singapore International

Arbitration Centre ("SIAC") untuk perkara Arbitration No. 62 of 2008, tidak dapat dilaksanakan di Singapura oleh pihak ke-enam sampai ke-delapan dari Group Astro yaitu Astro All Asia Networks PLC, Measat Broadcast Network Systems Sdn Bhd dan All Multimedia Networks FZ-LLC.

- Langkah-langkah yang akan dilakukan Perseroan terkait dengan keputusan yang terdapat dalam pemberitaan tersebut.

Jawab: tidak ada

2. Informasi/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.

Jawab:

Sepengetahuan kami, tidak ada kejadian penting yang bersifat material dan dapat mempengaruhi kelangsungan usaha Perseroan

Demikianlah penjelasan kami, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih

Hormat kami,
PT First Media Tbk
Atas nama Direksi



Harianda Noerlan
Direktur / Corporate Secretary

Tembusan :

- Direksi PT Bursa Efek Indonesia